

Die Zeit verfliegt immer schneller, es fehlt nur noch ein Monat, bis ich im Flugzeug wieder nach Hause sitzen werde und meine Familie nach 13 Monaten wiedersehen kann. Wie in Rheinland – Pfalz begannen auch in Bolivien die Ferien Anfang Juli. Jedoch mit dem Unterschied, dass es sich hierbei um die Winterferien handelt, welche nur zwei Wochen lang sind. Da viele Kinder mit ihren Eltern Verwandte besucht haben, war in dieser Zeit vergleichsweise wenig los in den Projekten.

Für diese zwei Wochen hatten wir uns in den Projekten etwas ganz Besonderes ausgedacht. Jeden Tag stand etwas anderes auf dem Programm, wie z.B. Theater Kurse, Musik Stunden und einen Zirkus. Während den Musik Stunden lernten die Kinder Spielerisch die Rhythmen und verschiedene Tanzstile. Die Kinder hatten dabei am meisten Spaß an den verschieden Trommelarten. Der Zirkus war unser Highlight in den zwei Wochen. Wir freiwilligen führten eine Zirkus Vorstellung auf und bespaßten somit die Kinder. Danach mussten die Kinder ihren eigenen Zirkus entwerfen.





Julia Platt - Fundacion Bolivia Digna - Cochabamba (Bolivien) - Juli 2019

Ende des Monats hat die Fundacion Bolivia Digna ihren 5. Geburtstag gefeiert. An dem Tag selbst gab es ein großes Abendessen, wo mehrere Freiwilligen ihre bisherigen Erfahrungen geteilt haben. In der kommenden Woche wurden wir anschließend ins Hotel Cochabamba eingeladen. In welchem nochmal ausführlicher über die Arbeit der Fundacion berichtet wurde. Es ist schon erstaunlich, wie Dante, unser Chef, es in nur fünf Jahren geschafft hat ein so großes Projekt aufzubauen. Welche zahlreichen Kinder und ihre Familie weit über die zwei Stunden am Nachmittag unterstützt. Und ich stolz darauf im vergangen Jahr ein Teil davon gewesen zu sein.

